



CONGRESO | ACTA INTERNACIONAL DE LA LENGUA ESPAÑOLA

El español, en el mejor momento económico

Los expertos creen necesario emprender reformas en la ley

ADN
San Millán de la Cogolla

El encuentro, promovido por iniciativa del Ministerio de Cultura, la Fundación Biblioteca de Literatura Universal y la Fundación El Monte, tuvo por objeto analizar el valor económico de la lengua española, particularmente la aportación de las industrias culturales a la riqueza y desarrollo de los países hispanohablantes.

En el congreso han parti-

cipado más de 70 expertos de áreas de conocimiento tan variadas como Matemática, Economía, Comunicación y Filología y de países tan diversos como España, Brasil, Marruecos, Francia, Colombia, Estados Unidos e Israel.

El volumen y la riqueza de la documentación generada en los debates han obligado a constituir una comisión encargada de redactar el Acta o conclusiones definitivas, para facilitarlas a to-



Imagen de la clausura, ayer en San Millán de la Cogolla, del I Acta Internacional de la Lengua Española. ADN

El apunte

Bogotá acogerá la segunda edición

Los organizadores se han comprometido a dar continuidad a esta labor de estudio, cuyo próximo escenario será la ciudad de Bogotá, con motivo de su designación por la Unesco como Capital Mundial del Libro 2007. Las conclusiones definitivas de la I Acta Internacional de la Lengua Española serán

publicadas e impresas en los próximos meses. Además serán incluidas para su libre acceso en Internet a través de su página web: www.actaslengua.org. Este año se ha celebrado en los monasterios de Yuso y Suso, donde hace unos mil años nació lo que hoy es la lengua española.

das las instituciones, gobiernos y personalidades de los países de habla hispana. Los organizadores confían en que las recomendaciones elaboradas por los expertos tengan utilidad en la promoción de la lengua y la industria cultural en español.

En rueda de prensa para la clausura comparecieron el Director General del Libro, Archivos y Bibliotecas, Rogelio Blanco; el presidente de la Fundación Biblioteca de Literatura Uni-

versal, Rafael Escuredo y el patrono de la Fundación El Monte, José Juan Díaz Trillo.

Todos los expertos coinciden en la necesidad de emprender reformas profundas en la legislación y en las instituciones de los países de la comunidad iberoamericana, para promover el crecimiento económico, la reducción de las desigualdades y el acceso a la sanidad y a la educación del conjunto de la población.